SUCIETE > REGION REFORME TERRITORIALE

publie le mercreai 28 octobre

## La capitale agricole de la future grande région se dessine à Châlons

+



De gauche à droite : Sylvestre Chagnard, directeur régional de la Draaf, et Jean-François Savy, préfet de Région. (© l'Hebdo du Vendredi)

Ce 27 octobre, plusieurs agents des services de l'Etat, inquiets pour leur avenir, ont manifesté à Châlons. Dans le même temps, Jean-François Savy, préfet de Région, et Sylvestre Chagnard, directeur régional de l'alimentation, l'agriculture et la forêt (Draaf), présentaient à la presse l'avancée des travaux sur la réorganisation territoriale. L'occasion pour le préfet de rassurer une nouvelle fois les fonctionnaires. « Je le répète : à peu de choses près, nous aurons au 1er janvier 2016 le même effectif fonctionnaire à Châlons. Il s'agit d'une organisation multi-sites et d'une répartition des services par pôles de compétences. Mais personne ne perdra sa place ou ne devra quitter Châlons contre son gré. Les agents n'ont aucune obligation de mobilité géographique. Simplement, certains seront peut-être amenés à travailler sur d'autres corps de métiers, en fonction des spécialisations attribuées à chaque nouvelle direction. »

L'installation à Châlons du siège de la future Draaf est confirmée. « Nous avons appelé de tous nos vœux cette direction, et l'avons obtenue. C'est un signal fort, le premier pilier d'une capitale régionale agricole à construire ici. Nous avons les atouts pour cela, positivons ! J'ai le soucis permanent de Châlons, je veille à ce que les intérêts des fonctionnaires châlonnais soient pris en compte. » Concrètement, ce siège réunira le directeur et ses collaborateurs, le secrétariat général, les missions de statistiques et le pôle « économie agricole et agroalimentaire ». Les pôles « forêt et bois » et « formation et développement » seront basés à Metz, le pôle « alimentation » à Strasbourg. « Les fonctions stratégiques de pilotage des politiques publiques du ministère seront assurées depuis Châlons, précise Sylvestre Chagnard. Nous prévoyons d'ailleurs de renforcer nos effectifs d'une dizaine d'agents pour mener ces missions, et nous recruterons également quelques cadres. » Pour l'heure, les économies d'une telle réforme ne sont évidemment pas palpables. Elles le seront peut-être d'ici fin 2018, date jusqu'à laquelle s'étendra ce chantier.

Sonia Legendre

0 commentaire



Etes-vous un être humain ? Saisissez la solution de l'opération ci-dessus

## LES VIDÉOS DE L'HEBDO



Pour son inauguration, le Centre national des arts du cirque avait prévu une petite surprise... via YouTube Capture....

VOIR TOUTES LES VIDÉOS



## LE FIL DE L'HEBDO 🔝

31/10 MARNE CONSO - LA CLCV VOUS INFORME Quelles sont les mentions obligatoires d'une factur

31/10 MARNE SPORT A suivre ce week-end

30/10 EPERNAY-REIMS SOCIÉTÉ - CHAMPAGNE Un autrichien élu Ambassadeur du champagne 2015

30/10 CHALONS-REIMS SPORT - BASKET PRO A (6E J.) Bamba veut toujours plus

30/10 REIMS SPORT - FOOT L1 (12E J.): SAINT-ETIENNE Attention danger

30/10 REIMS CONSO - GASTRONOMIE

Che Diego, saveurs argentines et ambiance sud-ame

30/10 REIMS CULTURE - CONCERT - CONSERVATOIRE L'ADAC accueille le Choeur d'enfants Vesna

30/10 REIMS CONSO - PUBLI-RÉDACTIONNEL E.Leclerc Champfleury voit la vie en bio

30/10 REIMS ENVIRONNEMENT - RÉCHAUFFEMENT CL L'âge de faire

30/10 REIMS CULTURE - THÉÂTRE - COMÉDIE DE REIM Un autre regard sur « Les Femmes Savantes »



## L'HEBDO EN PDF



